

# ADDRESS

## Situasi Arus Lalu Lintas Lancar Jelang Lebaran: Kapolres Sumedang Terapkan Sistem One Way di Sekitar Pusat Perbelanjaan GRIYA Toserba

Sumedang - [SUMEDANG.ADDRESS.CO.ID](http://SUMEDANG.ADDRESS.CO.ID)

Apr 7, 2024 - 21:50



Sumedang - Dua hari menjelang perayaan Idul Fitri, suasana arus lalu lintas di Kota Sumedang terpantau lancar berkat pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya

2024 yang digelar oleh Polres Sumedang. Dalam upaya mengantisipasi kemacetan di jalan-jalan sekitar pusat perbelanjaan, Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, memerintahkan penerapan sistem One Way di wilayah Kota Sumedang, khususnya di sekitar GRIYA Toserba Sumedang. Minggu (07/04)

Langkah ini diambil untuk mengurai potensi kemacetan yang mungkin terjadi akibat peningkatan jumlah kendaraan menjelang perayaan Idul Fitri. Dengan menerapkan sistem One Way, diharapkan dapat memperlancar arus lalu lintas serta memastikan kelancaran perjalanan masyarakat yang hendak berbelanja di pusat perbelanjaan tersebut.

"Situasi arus lalu lintas di Kota Sumedang terpantau lancar, namun kami tetap mengantisipasi adanya potensi kemacetan, terutama di sekitar pusat perbelanjaan. Oleh karena itu, kami telah memberlakukan sistem One Way untuk mengurai kemacetan dan memastikan kelancaran perjalanan masyarakat," ujar Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono.

Penerapan sistem One Way ini dilakukan dengan koordinasi yang baik antara pihak kepolisian dan pihak terkait lainnya. Sejumlah petugas kepolisian ditempatkan di titik-titik strategis untuk mengarahkan dan mengawasi pelaksanaan sistem One Way tersebut.

Meskipun demikian, Kapolres Sumedang juga mengimbau kepada seluruh pengguna jalan untuk tetap mematuhi aturan lalu lintas, mengutamakan keselamatan, dan menjaga ketertiban di jalan raya.

Dengan langkah ini, diharapkan dapat tercipta kelancaran dan ketertiban dalam arus lalu lintas di sekitar pusat perbelanjaan GRIYA Toserba Sumedang, sehingga masyarakat dapat berbelanja dengan lebih nyaman dan aman menjelang perayaan Idul Fitri.